

In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 15.07.2021 wurde im Zusammenhang mit der Berichterstattung zum aktuellen Stand der Umsetzung des Präventionskonzeptes darauf hingewiesen, dass zukünftig EINE Berichterstattung zum Umsetzungsstand des Präventions- und Bildungskonzeptes sowie zur Jugendhilfeplanung erfolgen wird. Wir begrüßen diese Vorgehensweise. Wir regen an, im regelmäßigen Turnus zu berichten, z.B. jährlich oder halbjährlich. Weiterhin regen wir an, die Darstellungsform der Berichterstattung tabellarisch zu gestalten. Damit wären zum einen die geplanten einzelnen Maßnahmen sowie ihr jeweiliger Umsetzungsstand ersichtlich.

gez. Dr. Inés Brock  
Fraktionsvorsitzende

gez. Melanie Ranft  
Fraktionsvorsitzende